



ИНН

КПП

Стр. 0:0:1

Форма по КНД 1113448

**Заявление
иностранной организации – налогового агента, указанного в пункте 1.1 статьи 226
Налогового кодекса Российской Федерации, об изменениях в ранее сообщенных в
налоговый орган сведениях**

Прошу изменить сведения¹:

об иностранной организации

об уполномоченном лице

Полное наименование иностранной организации

(в русской транскрипции)

(в латинской транскрипции)

Настоящее заявление
составлено на

2 - -

страницах с приложением подтверждающих документов или их копий на

листах

**Достоверность и полноту сведений, указанных
в настоящем заявлении, подтверждаю:**

- 1 – законный представитель организации
2 – уполномоченный представитель организации

(фамилия, имя, отчество² полностью)

Номер контактного телефона

Подпись _____ Дата _____

Наименование и реквизиты документа,
подтверждающего полномочия представителя организации**Заполняется работником налогового органа**

Сведения о представлении заявления

Данное заявление представлено (код)

на 2 - - страницах

с приложением копии документа

на _____ листах

Дата представления
заявления_____
Фамилия, имя, отчество²_____
подпись¹ При наличии изменений указывается "1", при отсутствии изменений указывается "0".² Отчество указывается при наличии (относится ко всем листам документа).



ИНН

КПП

Стр. 0 0 2

Сведения об иностранной организации

Сокращенное наименование

Grid for entering the abbreviated name of the organization.

Код страны регистрации (инкорпорации)

Grid for entering the registration country code.

Полный адрес в стране регистрации (инкорпорации)

Grid for entering the full address in the registration country.

Регистрационный номер, присвоенный регистрирующим органом в стране регистрации (инкорпорации)

Grid for entering the registration number assigned by the registration authority.

Код налогоплательщика в стране регистрации (инкорпорации) или его аналог

Grid for entering the taxpayer code in the registration country or its equivalent.

Контактные данные

Адрес электронной почты

Grid for entering the email address.

Номер контактного телефона

Grid for entering the contact phone number.

Дата внесения изменений

Grid for entering the date of changes, with dots for day and month.

Сведения об уполномоченном представителе иностранной организации

Фамилия

Grid for entering the last name of the authorized representative.

Имя

Grid for entering the first name of the authorized representative.

Отчество²

Grid for entering the patronymic of the authorized representative.

Адрес электронной почты

Grid for entering the email address of the authorized representative.

Номер контактного телефона

Grid for entering the contact phone number of the authorized representative.

Дата внесения изменений

Grid for entering the date of changes, with dots for day and month.